

Awo bietet wieder Seniorenreisen an

Von der Nordsee bis zur bayerischen Rhön: Die Awo bietet auch in diesem Jahr wieder ihre traditionellen Seniorenreisen an. Wer nicht weit fahren möchte, findet auch Angebote im östlichen Münsterland, wer seinen Urlaub lieber individuell plant, findet auf Norderney eine Vier-Personen-Ferienwohnung nahe der Strandpromenade an. Über Ostern empfiehlt das Awo-Reise-Teams Haus Gelsenkirchen auf Norderney für den Inselfrühling vom 28. März bis 11. April. Das komplette Programm liegt in allen Awo Einrichtungen in Bottrop aus.

 Infos und Anmeldung bei Sandra Junker, ☎ 709 49-23, bei der Awo Bottrop oder unter **awo.familienbildung@awo-gelsenkirchen.de**